

Ressort: Politik

Grüne: Schwarz-Gelb hat Langzeitarbeitslose abgeschrieben

Berlin, 05.11.2012, 13:08 Uhr

GDN - Die Grünen-Sprecherin für Arbeitsmarktpolitik, Brigitte Pothmer, hat der schwarz-gelben Bundesregierung vorgeworfen, die Langzeitarbeitslosen in Deutschland abgeschrieben zu haben. "Die schwarz-gelbe Bundesregierung hat die Langzeitarbeitslosen abgeschrieben und setzt vor allem auf vordergründig schnelle Erfolge", sagte Pothmer am Montag in Berlin.

Der Kurs der "eiskalten Abkopplung" dürfe nicht fortgesetzt werden, so die Grünen-Politikerin weiter. "Die überproportionalen Kürzungen bei der aktiven Arbeitsmarktpolitik müssen zurückgenommen und Langzeitarbeitslose intensiver und nachhaltiger als bisher gefördert werden." Hintergrund der Kritik von Pothmer sind Zahlen vom Arbeitsministerium, nach denen zwischen den Jahren 2009 bis 2011 die Zahl der Langzeitarbeitslosen lediglich um ein Prozent zurückgegangen ist.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1764/gruene-schwarz-gelb-hat-langzeitarbeitslose-abgeschrieben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com